

L'ancien homme fort du Mindef et son épouse Bernadette Mebe Ngo'o écroués à Kondengui ont saisi la Cour d'appel du Centre pour leur mise en liberté.

Edgar Alain Mebe Ngo'o? l'ancien Ministre de la Défense (Mindef) et son épouse Bernadette Mebe Ngo'o, viennet d'intenter une autre action pour être remis en liberté, après l'échec d'une première au Tribunal de Grande Instance du Mfoundi.

En effet, Kalara, journal spécialisé dans les affaires politico-judiciaires, en kiosque ce 4 août 2020, rapporte qu'il y a de cela une dizaine de jours où les requêtes séparément introduites auprès du président du Tribunal de Grande Instance du Mfoundi, le juge des libertés (Habeas Corpus) ont reçu une réponse négative. Sans donner les raisons du refus de remettre en liberté l'ancien Mindef et sa femme, le juge a décidé du rejet pur et simple de leurs requêtes. Pour mémoire, Edgar Alain Mebe Ngo'o, son épouse et ses anciens collaborateurs, le lieutenant-colonel Joël Mboutou et l'inspecteur du trésor Maxime Mbanguè, sont poursuivis dans le cadre d'opérations d'acquisition de matériels militaires. Des opérations, selon l'accusation entourées de surfacturations et de corruption.